



Национальный
медицинский исследовательский
центр имени В. А. Алмазова



НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
С МЕЖДУНАРОДНЫМ УЧАСТИЕМ | 23–24 ИЮНЯ 2023 ГОДА

«ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ ПРОФЕССОРА А. Ю. ЗАРИЦКОГО»

SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE
WITH INTERNATIONAL PARTICIPATION | JUNE 23–24, 2023

PROFESSOR ZARITSKEY DISCUSSION CLUB

ПРОГРАММА | PROGRAMME



Мероприятие реализуется в рамках программы научного центра мирового уровня «Центр персонализированной медицины» при поддержке Министерства науки и высшего образования Российской Федерации

Уважаемые коллеги!

Приглашаем вас принять участие в научно-практической конференции с международным участием **«Дискуссионный клуб профессора А. Ю. Зарицкого»** (мероприятие будет проходить в гибридном формате), которая состоится 23–24 июня 2023 года. Мероприятие реализуется в рамках программы Научного центра мирового уровня «Центр персонализированной медицины» при поддержке Министерства науки и высшего образования Российской Федерации.

Почетные председатели научно-организационного комитета:

Nehlmann R. (Германия)

Шляхто Е.В. (Санкт-Петербург)

Ответственный секретарь конференции:

Ломаиа Е.Г. (Санкт-Петербург)

Члены научно-организационного комитета:

Алексеева Ю.А. (Санкт-Петербург)

Кулемина О.В. (Санкт-Петербург)

Богданов К.В. (Санкт-Петербург)

Лазорко Н.С. (Санкт-Петербург)

Гиршова Л.Л. (Санкт-Петербург)

Салогуб Г.Н. (Санкт-Петербург)

Диникина Ю.В. (Санкт-Петербург)

Самочерных К.А. (Санкт-Петербург)

Кулемзин С.В. (Новосибирск)

Смирнова Л.Л. (Санкт-Петербург)

Конференция посвящена проблемам диагностики и терапии пациентов с острыми миелобластными лейкозами, хроническими лимфопролиферативными заболеваниями, хроническими миелопролиферативными заболеваниями. В рамках конференции планируется обсуждение сложных вопросов в диагностике и лечении пациентов онкогематологического профиля.

К участию приглашаются врачи-гематологи, морфологи, специалисты молекулярно-генетической диагностики.

Тематика конференции:

- Острые миелобластные лейкозы — риск-адаптированная терапия, включая аллоТГСК.
- Хронические лимфопролиферативные заболевания — роль новых методов терапии в ведении пациентов.
- Хронические миелопролиферативные заболевания — оптимизация таргетной терапии, роль молекулярных методов диагностики и прогнозирования результатов терапии.

Мероприятие будет проходить на русском и английском языках с синхронным переводом.

Научно-практическая конференция с международным участием не аккредитована в системе непрерывного медицинского образования.

Dear colleagues,

We invite you to take part in the scientific and practical conference with international participation **Professor Zaritskey Discussion Club** that will take place on June 23–24, 2023 in hybrid format.

The event is organised as part of the programme of the WCRC for Personalized Medicine with the support from the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation.

Honorary chairs of the Scientific and Organizing Committee:

Rüdiger Helmann (Germany)

Evgeny Shlyakhto (St. Petersburg)

Executive Secretary:

Elza Lomaia (St. Petersburg)

Scientific and Organizing Committee:

Alekseeva Yu. (St. Petersburg)

Bogdanov K. (St. Petersburg)

Dinikina Yu. (St. Petersburg)

Girshova L. (St. Petersburg)

Kulemina O. (St. Petersburg)

Kulemzin S. (Novosibirsk)

Lazorko N. (St. Petersburg)

Salogub G. (St. Petersburg)

Samochernykh K. (St. Petersburg)

Smirnova L. (St. Petersburg)

The conference will focus on the problems of diagnosis and therapy of patients with acute myeloid leukemia, chronic lymphoproliferative and myeloproliferative disorders. Challenges in the diagnosis and treatment of patients with hematological malignancies will be discussed.

Hematologists, morphologists and specialists in molecular genetic testing are invited to attend.

Main topics to be covered include:

- Acute myeloid leukemia — risk-adapted therapy, including allo-HSCT
- Chronic lymphoproliferative disorders — the role of new treatment approach in patient management
- Chronic myeloproliferative disorders — optimization of targeted therapy, the role of molecular methods for diagnosing and predicting the results of therapy

Conference languages: Russian and English with simultaneous interpretation.

Venue: Almazov National Medical Research Centre, Library Hall, 2 Akkuratova Street, St. Petersburg

9:00–9:30 **ОТКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ**
Nehlmann R.,
Шляхто Е.В.,
Новицкий А.В.,
Воробьев В.И.,
Медведева Н.В.,
Самочерных К.А.,
Салогуб Г.Н.

Модераторы: Ломаиа Е.Г., Алексеева Ю.А.

СЕССИЯ 1.
ЛИМФОПРОЛИФЕРАТИВНЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ

Модератор: Алексеева Ю.А.

9:30–9:50 *Сбитякова Е.И.* В-клеточная лимфодеплеция при лечении ХЛЛ (на примере акалабрутиниба), рекомендации по снижению рисков инфекции (при поддержке компании «АстраЗенека», баллы НМО не начисляются).

9:50–10:10 *Алексеева Ю.А.* Практические аспекты применения венетоклакса при ХЛЛ (разбор клинических случаев) (при поддержке компании «Эббви», баллы НМО не начисляются).

10:10–10:30 *Стругов В.В.* Современная диагностика ХЛЛ в рутинной практике: что, где, когда?

10:30–10:45 **Кофе-брейк**

10:45–11:00 *Поталенко В.Г.* Терапия гемофагоцитарного гистиоцитоза.

11:00–11:15 *Вабищевич Р.И.* Гемофагоцитарный гистиоцитоз — как осложнение терапии ЛПЗ.

11:15–11:30 *Петров А.В.* Подходы к лечению пожилых пациентов с ДВКЛ, опыт НМИЦ им. В. А. Алмазова (при поддержке АО «Рош-Москва», баллы НМО не начисляются).

11:30–11:50 *Кулемзин С.В.* Сильные и слабые стороны CAR-T.

11:50–12:10 **Совещание экспертов**

Круглый стол № 1. Место таргетных препаратов в терапии лимфопролиферативных заболеваний, особенности применения новых препаратов.

12:10–12:25 **Кофе-брейк**

9:00–9:30

OPENING REMARKS

Prof. Rüdiger Hehlmann (Germany)

Prof. Evgeny Shlyakhto

Andrey Novitskij, MD, PhD

Vladimir Vorobyev, MD, PhD

Prof. Konstantin Samochernykh

Prof. Galina Salogub

Moderator:

Elza Lomaia, Yulia Alexeeva

SESSION 1

LYMPHOPROLIFERATIVE DISORDERS

Moderator:

Yulia Alexeeva

9:30–9:50

Evgenia Sbityakova. B-cell lymphodepletion in CLL during acalabrutinib treatment. Management of reducing the risk of infection.

Sponsored by AstraZeneca

9:50–10:10

Yulia Alexeeva. Practical aspects of venetoclax treatment in CLL (analysis of clinical cases).

Sponsored by AbbVie

10:10–10:30

Vladimir Strugov. Modern diagnostic approach of CLL in routine clinical practice: what, where and when?

10:30–10:45

Coffee break

10:45–11:00

Vsevolod Potapenko. Hemophagocytic lymphohistiocytosis

11:00–11:15

Raisa Vabishchevich. Hemophagocytic lymphohistiocytosis as a complication of treatment of lymphoproliferative disorders

11:15–11:30

Alexey Petrov. DLBCL treatment in elderly patients, experience of Almazov centre.

Sponsored by Roche-Moscow

11:30–11:50

Sergey Kulemzin. Strengths and weaknesses of CAR T-cell therapy

11:50–12:10

Expert meeting

Panel 1: Place of targeted drugs in the treatment of lymphoproliferative disorders. Features of using new drugs

12:10–12:25

Coffee break

СЕССИЯ 2. ОСТРЫЙ МИЕЛОИДНЫЙ ЛЕЙКОЗ

Модераторы: Грицаев С.В., Гиршова Л.Л.

- 12:25–12:45 *Грицаев С.В.* Обновление классификации и стратификации риска ОМЛ 2022 года.
- 12:45–13:00 *Шатилова А.А.* Мутации в генах эпигенетической регуляции у пациентов с впервые выявленным ОМЛ: изменяют ли новые факторы прогноза тактику терапии?
- 13:00–13:15 *Миролюбова Ю.В.* Оценка МОБ при ОМЛ методом проточной цитофлуориметрии: сложности интерпретации результатов.
- 13:15–13:30 *Козич Ж.М.* Прогностическое значение aberrантного фенотипа при ответе на терапию у пациентов ОМЛ Гомельского региона Беларуси.
- 13:30–13:45 *Бадаев Р.Ш.* Аллогенная трансплантация гемопоэтических стволовых клеток при ОМЛ: когда? кому? кто донор?
- 13:45–14:00 **Совещание экспертов**
Круглый стол № 2. Необходимый объем обследования для определения терапевтической тактики у пациентов с ОМЛ.

14:00–15:00 **Обед**

- 15:00–15:20 *Мисюрин Е.Н.* Возможности снижения ранней летальности пациентов с ОМЛ — опыт городского стационара.
- 15:20–15:35 *Рейхан Т.Б.* Влияние колонизации слизистой кишечника антибиотикоре-зистентными штаммами на раннюю летальность у пациентов с ОМЛ в период индукционной терапии.
- 15:35–15:50 *Будаева И.Г.* Венетоклакс в терапии ОМЛ: настоящее и будущее (при поддержке компании «Эббви», баллы НМО не начисляются).
- 15:50–16:10 *Лукьянова И.А.* Таргетная терапия FLT3-позитивных Р/Р ОМЛ (при поддержке компании «Астеллас», баллы НМО не начисляются).
- 16:10–16:25 *Гиршова Л.Л.* Комбинированная таргетная терапия — новые возможности (при поддержке компании «Астеллас», баллы НМО не начисляются).
- 16:25–16:40 *Матвиенко Ю.Д.* Инфекционные осложнения таргетных препаратов и биопрепаратов у пациентов с ОМЛ. Клинические рекомендации ESlL9 2022.
- 16:40–17:00 **Совещание экспертов**
Круглый стол № 3. Место биологической таргетной терапии в лечении пациентов с ОМЛ.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ПАРТНЕР



SESSION 2 ACUTE MYELOID LEUKEMIA

Moderators: Sergey Gritsaev, Larisa Girshova

12:25–12:45 *Sergey Gritsaev.* 2022 Update of classification and risk stratification of acute myeloid leukemia

12:45–13:00 *Aleksina Shatilova.* Mutations in epigenetic modifiers among patients with newly diagnosed AML: could new prognostic factors change therapeutic strategy?

13:00–13:15 *Yulia Miroljubova.* Flow cytometry for MRD monitoring in AML: challenges in interpreting the results

13:15–13:30 *Jeanne Kozich.* Aberrant phenotype as prognostic factor in prediction response to therapy among AML patients from Gomel region of Belarus

13:30–13:45 *Renat Badaev.* Allogeneic hematopoietic stem cell transplantation for AML: When is the best time to perform? Who is the candidate? Who is the best donor?

13:45–14:00 **Expert meeting**

Panel 2: The main diagnostic procedures required to determine the therapeutic tactics for patients with AML

14:00–15:00 Lunch

15:00–15:20 *Elena Misyurina.* The possibilities to reduce early mortality in patients with AML — single city hospital experience

15:20–15:35 *Tolegen Reihan.* Influence of intestinal colonization by antibiotic-resistant strains on early mortality in patients with AML during induction therapy

15:35–15:50 *Irina Budaeva.* Venetoclax in AML therapy: present and future.
Sponsored by AbbVie

15:50–16:10 *Irina Lukyanova.* Targeted therapy in relapsed and refractory FLT3-positive AML. *Sponsored by Astellas*

16:10–16:25 *Larisa Girshova.* Combined targeted therapy: new opportunities.
Sponsored by Astellas

16:25–16:40 *Yulia Matvienko.* Infectious complications of targeted drugs and biotherapies in AML. Clinical practice guidelines by the 9th ECIL (2022)

16:40–17:00 **Expert meeting**

Panel 3: The place of biological targeted therapy in management of patients with AML

ПАРТНЕРЫ



24 ИЮНЯ 2023 ГОДА | ЗАЛ «БИБЛИОТЕКА»

9:00–9:45 **Встреча рабочей группы по миелопролиферативным заболеваниям.**

9:45–9:50 **Приветствие.** Prof. Nehlmann R. (Германия)

СЕССИЯ 1. ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ХРОНИЧЕСКОГО МИЕЛОЛЕЙКОЗА — НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ

Модераторы: Nehlmann R., Туркина А.Г., Ломаиа Е.Г.

9:50–10:10 *Творогов Д.* Неудача таргетной терапии при ХМПЗ — почему ингибиторы JAK2 не излечивают?

10:10–10:30 *Бутылин П.А.* Почему ИТК не излечивают ХМЛ? Пути преодоления резистентности к ИТК.

10:30–10:40 *Лазорко Н.С.* Мутации в гене BCR-ABL — как часто виновны в неудаче ИТК?

10:40–10:55 *Мартынкевич И.С., Кустова Д.В.* Недрайверные мутации при ХМЛ — их частота при ХМЛ и вклад в развитие резистентности к ИТК.

10:55–11:10 *Цаур Г.А.* Важность межлабораторной оценки качества молекулярно-генетических методик исследования при ХМПЗ.

11:10–11:25 **Кофе-брейк**

СЕССИЯ 2. НОВЫЕ СТРАТЕГИИ В ТЕРАПИИ ХМЛ

Модераторы: Nehlmann R., Цаур Г.А.

11:25–11:40 *Читанава Т.В.* Эффективность ИТК второго поколения в третьей линии — что известно?

11:40–11:55 *Туркина А.Г.* Асцимминиб — эффективность и безопасность в клинических исследованиях и реальной практике (*при поддержке компании «Новартис», баллы НМО не начисляются*).

11:55–12:10 *Шуваев В.А.* Понатиниб: эффективность и безопасность в ХФ ХМЛ.

12:10–12:20 *Ломаиа Е.Г.* Можно ли прогнозировать эффективность ИТК в 3 линии.

12:20–12:35 *Шналиева Н.А.* Сердечно-сосудистые осложнения ИТК — мифы или реальность? Можно ли прогнозировать?

12:35–12:50 *Наумова К.В.* Текущие рекомендации по профилактике атеросклеротических ССЗ на ИТК при ХМЛ — есть ли особенности?

12:50–13:05 *Чельшева Е.Ю.* Ремиссия без терапии — факторы прогноза успешной отмены терапии ИТК.

13:05–13:20 *Nehlmann R.* Оптимальная стратегия ведения пациентов ХМЛ — грядут ли изменения в рекомендациях ELN?

9:00–9:45 **MPN Working Group Meeting**

9:45–9:50 **Welcoming remarks.** Prof. Rüdiger Hehlmann (Germany)

SESSION 1
PRACTICAL ASPECTS OF CHRONIC MYELOID LEUKEMIA —
PRESENT AND FUTURE

Moderators: Rüdiger Hehlmann, Anna Turkina, Elza Lomaia

9:50–10:10 *Denis Tvorogov.* Lack of success of targeted therapy in CMPD — why JAK2 inhibitors do not work?

10:10–10:30 *Pavel Butylin.* Why TKIs do not cure CML? Ways to overcome the TKIs resistance

10:30–10:40 *Natalia Lazorko.* BCR: ABL mutations: impact on TKI treatment failure

10:40–10:55 *Irina Martynkevich, Darya Kustova.* Non-driver mutations in CML — the frequency in CML and their contribution to the development of TKI resistance

10:55–11:10 *Grigory Tsaur.* The importance of the interlaboratory assessment of the quality of molecular genetic research methods in CMPD

11:10–11:25 **Coffee break**

SESSION 2
NEW STRATEGIES IN CML THERAPY

Moderators: Rüdiger Hehlmann, Grigory Tsaur

11:25–11:40 *Tamara Chitanava.* The effectiveness of second-generation TKIs in the third line — what is known?

11:40–11:55 *Anna Turkina.* Asciminib — the efficacy and safety in clinical trials vs real clinical practice *Sponsored by Novartis*

11:55–12:10 *Vasily Shuvaev.* Ponatinib: the efficacy and safety in CP CML

12:10–12:20 *Elza Lomaia.* Could we predict the effectiveness of TKIs in 3rd line therapy?

12:20–12:35 *Nadezhda Shnalieva.* Cardiovascular toxicity associated with tyrosine kinase inhibitor therapy — a myth or reality? Is it possible to predict them?

12:35–12:50 *Ksenia Naumova.* Current recommendations for the prevention of atherosclerotic CVD on TKIs in CML — are there any special aspects?

12:50–13:05 *Ekaterina Chelysheva.* Treatment-free remission — the predictive factors of successful discontinuation of TKI therapy

13:05–13:20 *Rüdiger Hehlmann.* Optimal management strategy for CML patients — are there any changes in ELN guidelines?

13:20–13:40 **Совещание экспертов**
Круглый стол № 3. Терапия после неудачи двух и более ИТК: новые ИТК или аллогенная ТГСК?

13:40–14:40 **Обед**

СЕССИЯ 3. ТЕРАПИЯ МПЗ — НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ

Модераторы: Мартынкевич И.С., Виноградова О.Ю., Салогуб Г.Н.

14:40–15:00 *Виноградова О.Ю. Эффективность руксолитиниба при ИП и МФ (при поддержке компании «Новартис», баллы НМО не начисляются).*

15:00–15:15 *Соколова М.А. Как определить эффективность руксолитиниба при ИП и МФ — есть ли критерии в реальной клинической практике.*

15:15–15:30 *Сиордия Н.Т. Руксолитиниб — можно ли прогнозировать эффективность при ИП и МФ?*

15:30–15:45 *Кириенко А.Н. Недрайверные мутации при ИП и МФ — как часто они встречаются?*

15:45–16:00 *Лаубаев И.Ж. Азациитидин в терапии первичного миелофиброза (клинический случай).*

16:00–16:15 *Сендерова О.М. Сочетание гидроксимочевины и руксолитиниба — есть ли место в терапии миелофиброза (клинический случай).*

16:15–16:30 **Кофе-брейк**

СЕССИЯ 4. ТЕРАПИЯ МПЗ — НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ

Модераторы: Шуваев В.А., Власова Ю.Ю, Ломаиа Е.Г.

16:30–16:45 *Власова Ю.Ю. Руксолитиниб: применение до и после аллогенной трансплантации при МФ.*

16:45–17:00 *Цветков Н.Ю. Диагностика МДС с миелофиброзом — сложности дифференциальной диагностики.*

17:00–17:15 **Совещание экспертов**
Круглый стол № 4. Как можно улучшить результаты консервативной терапии миелофиброза?

17:15–17:20 **ЗАКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ**

13:20–13:40 **Expert meeting**
Panel 3: Treatment strategy after failure of two or more TKIs: new TKIs vs alloSCT?

13:40–14:40 **Lunch**

SESSION 3

THERAPY FOR MPN — PRESENT AND FUTURE

Moderators: Irina Martynkevich, Olga Vinogradova, Galina Salogub

14:40–15:00 *Olga Vinogradova.* Efficacy of ruxolitinib in the treatment of PV and PMF. *Sponsored by Novartis*

15:00–15:15 *Manana Sokolova.* How to determine the efficacy of ruxolitinib in the treatment of PV and PMF — are there any criteria in real clinical practice?

15:15–15:30 *Nadia Siordia.* Ruxolitinib — is it possible to predict the efficacy in PV and PMF?

15:30–15:45 *Anna Kirienko.* Non-driver mutations in PV and MF — how common are they?

15:45–16:00 *Ilfat Laubaev.* Azacitidine in the treatment of primary myelofibrosis (case report)

16:00–16:15 *Olga Senderova.* The combination of hydroxyurea and ruxolitinib — is there a place in the treatment of myelofibrosis (case report)

16:15–16:30 **Coffee break**

SESSION 4

THERAPY FOR MPN — PRESENT AND FUTURE

Moderators: Vasily Shuvaev, Yulia Vlasova, Elza Lomaia

16:30–16:45 *Yulia Vlasova.* Use of ruxolitinib before and after allogeneic bone marrow transplantation in myelofibrosis

16:45–17:00 *Nikolay Tsvetkov.* Diagnosis of MDS with myelofibrosis — challenges in differential diagnosis

17:00–17:15 **Expert meeting**
Panel 4: How to improve the results of conservative therapy in myelofibrosis?

17:15–17:20 **CLOSING REMARKS**

**СПИСОК ПРИГЛАШЕННЫХ
ЭКСПЕРТОВ ДЛЯ УЧАСТИЯ В РАБОТЕ
КРУГЛЫХ СТОЛОВ**

Виноградова О.Ю. (Москва)
Гаврилова Л.В. (Саранск)
Куликов С.М. (Москва)
Козич Ж.М. (Беларусь)
Лукьянова И.А. (Москва)
Мисюрин Е.Н. (Москва)
Мясников А.А. (Петрозаводск)
Наумова К.В. (Самара)
Нередько Ю.С. (Ставрополь)
Новоселов К.П. (Великий Новгород)
Очирова О.Е. (Улан-Удэ)
Петрова А.Н. (Москва)
Пивоварова И.А. (Казахстан)
Сендерова О.М. (Иркутск)
Соколова М.А. (Москва)
Толстых Т.Н. (Москва)
Туркина А.Г. (Москва)
Цаур Г.А. (Екатеринбург)
Челышева Е. Ю. (Москва)
Яскульский Д.А. (Краснодар)

**LIST OF REGIONAL EXPERTS INVITED
TO THE PANEL DISCUSSION**

Olga Vinogradova (Moscow)
Lubov Gavrilova (Saransk)
Zhanna Kozich (Belarus)
Sergey Kulikov (Moscow)
Svetlana Lebedenko (Orenburg)
Irina Lukyanova (Moscow)
Elena Misyurina (Moscow)
Alexander Myasnikov (Petrozavodsk)
Ksenia Naumova (Samara)
Yulia Neredko (Stavropol)
Konstantin Novoselov (Veliky Novgorod)
Oxana Ochirova (Ulan-Ude)
Anna Petrova (Moscow)
Irina Pivovarova (Kazakhstan)
Olga Senderova (Irkutsk)
Manana Sokolova (Moscow)
Tatyana Tolstykh (Moscow)
Anna Turkina (Moscow)
Grigory Tsaur (Ekaterinburg)
Ekaterina Chelysheva (Moscow)
Dmitry Yaskulskiy (Krasnodar)

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ:

ФГБУ «НМИЦ им. В. А. Алмазова» Минздрава России,
Санкт-Петербург, ул. Аккуратова, д. 2, зал «Библиотека».

КОНТАКТЫ:

**Отдел развития сотрудничества и маркетинга
ФГБУ «НМИЦ им. В. А. Алмазова» Минздрава России**
Певнева Екатерина Александровна
E-mail: Pevneva_EA@almazovcentre.ru

**Отдел информационного обеспечения и организации мероприятий
ФГБУ «НМИЦ им. В. А. Алмазова» Минздрава России**
Тел.: +7 (812) 702-37-17
E-mail: conference@almazovcentre.ru

